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令和４年度北栄地域  地区懇談会（要旨）  

 

１  概要  

【テーマ】  令和４年度主要事業について  

【日  時】  令和４年６月 2 0 日（月）  1 9： 0 0～  

【場  所】  旭ケ丘公民館  

 

２  おもな意見   

①  世界的に経済状況が厳しい中、本庁舎を建て替える必要はありますか。  

回答（市長）  

大きな地震が起きた際、災害復旧拠点として業務を継続するために耐震性

のある新本庁舎が必要だと考えます。  

 

②  庁舎の建て替えについて、職員の業務効率化や市民の利便性の観点から

説明をお願いします。  

回答（市長）  

現在庁舎が分かれていることで発生するロスは年間約 2 , 6 0 0 万円です。 2

つが統合することでロスを防ぐことができますし、どちらの庁舎に行けば

いいのかわからないという市民の混乱を防ぐこともできます。  

 

③  駅南再開発について、商業棟のテナントはどの程度決まっていますか。  

回答（市長）  

現時点では、詳細をお答えすることはできませんが、徐々に借り手が決ま

ってきています。  

 

④  地元の要望として、旭ケ丘運動公園のトイレ洋式化および便器の数を増

やしてほしいです。  

回答（市長）  

トイレの改修内容、時期について、検討を進めていきます。  

 

⑤  本庁舎建て替え費用のうち、積立金以外の部分をどのように賄うつもり

ですか。  

回答（市長）  

庁舎の建て替えに使える有利な起債制度が 2 0 1 7 年から 2 0 2 0 年まであり

ました。庁舎の移転を短期間で決めることは難しいため、再度同様の制度

を復活するよう他の自治体と協力して国に働きかけています。  

 

⑥  本庁舎の跡地利用についてどのように進める予定ですか。  

回答（市長）  

養正校区・昭和校区の皆さんからの意見を優先し、実現に向けて予算化し

ていきます。  

回 覧  
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⑦  民生委員と住民や町内会との関係強化に向けて、市から支援できません

か。  

回答（市長）  

民生委員と町内会の皆さんとの関係が強化されるよう支援していきます。  

 

⑧  団地の老朽化が問題です。団地ごとにスーパーマーケットを建設するた

め、市からの補助はできませんか。  

回答（市長）  

スーパーマーケットの建設は厳しいですが、 T a j i m i n g o（タジミンゴ）

といって、地域のスーパーマーケットと地域の運送業者が協力して日用品

を配達する事業を行っています。  

 

⑨  オートバックスから駅北口に向かう道路が渋滞するため、整備を早めに

検討してください。  

回答（市長）  

多治見駅北の渋滞緩和のため、現在は音羽小田線の整備を最優先で進めて

います。ご意見としてお伺いします。  

 

⑩  是正請求制度運用状況を載せている冊子の発行を記者発表するなどもっ

と広報したほうが良いと思います。  

回答（総務課長）  

是正請求制度の運用状況については 1 年に 1 度、市の広報紙に掲載して

おります。その他 P R 方法については引き続き研究させていただきます。  


